







千畑小学校 学校報 No.27 R 5.10.20 秋の学習おしらせ号



千畑小学校が表彰

美郷町社会福祉大会

10月13日(金)、美郷町公民館で「美郷町社会福祉大会」が行われました。式典では、共同募金の取組について、千畑小学校が表彰されました。毎年続けてきた「赤い羽根」や「緑の羽根」の募金活動の功績によるものです。これまで続けてきた善意の取組が認められたことを大変うれしく思います。募金活動は、保護者の皆様、ご家族の皆様のご理解とご協力があってのことです。感謝申し上げます。

学校では、ちょうど今、ボランティア委員会による 「赤い羽根共同募金」運動が進められており、今回の 表彰は子どもたちの大きな励みになりました。組み 立て式の貯金箱をご家庭に持ち帰っています。ボラ ンティア委員会では、今の自分ができる範囲での助 け合いの募金をお願いしているところです。

◇赤い羽根共同募金、貯金箱の回収日は、 10月31日から11月2日です。





ボランティア委員の5・6年生

IO月の学校生活 アラカルト



わくわく遊び

16日(月)は4回目のわくわく遊びの日でした。たてわりグループで計画した遊びを楽しみました。写真はジェンガに大興奮の3グループ。



昼の放送

放送委員が楽しい昼の放送を企画してくれています。その中の「だは、希望する人が参加していた。この芸人がある企画です。このおしていました。



あいさつ運動



クマに注意しながら

子どもたちが外で学習ときや、外での職員では、外での職員では、別が、問題では、ことができる場合にあたっています。というでは、場合には、少変をが第一です。安全が第一です。

秋のフィールドワーク 校外での体験学習

2年生 電車でふるさと村へ

10月17日(火)、2年生が大曲駅と横手市のふるさと村で公共施設の利用の仕方を学習するフィールドワークを行いました。大曲駅では駅員さんに切符の買い方を指導していただき、電車で横手駅まで行きました。ふるさと村では、グループ毎に施設を見学し、持参したお弁当もおいしくいただきました。





| 年生 モリボの里で秋の学習

10月18日(水)、1年生が大仙市太田のモリボの里で動物とのふれ合い体験を楽しみました。牛と羊の餌やりに全員が挑戦しました。餌やりは、ほとんどの子どもが初めての体験だったようです。うさぎにも直接ふれることができ、大喜びでした。

ぐんぐん りんご狩り体験

10月19日(水)、ぐんぐんの子どもたちが、横手市増田のりんご園で、りんご狩り体験を行いました。園の方からりんごの種類や収穫の仕方を教えていただき、家族と相談した必要な個数のりんごをていねいに収穫しました。お昼は商業施設で料金を考えながら好みのメニューを注文し、おいしくいただきました。



まひるっ子の活躍

■Akita こまちカップ東北小学生バレーボール交換大会(9/24)会場:秋田市 準優勝 美郷エスペランズ ○○○○



■インターハイ記念M J オープン大会(1 0 / 1 4 · 1 5)会場:岩手県水沢市 男子団体 優勝 ○○○ ○○○



■少年健全育成防犯柔道大会 (10/14) 会場:大仙市ふれあい体育館

1勝 〇〇〇〇



美郷フェスタのお知らせ

明日21日(土)と明後日22日(日)は、美郷町公民館と美郷町体育館リリオスを会場に 美郷フェスタが行われます。21日(土)の交流演奏会には、千畑小ジュニアバンド部が出演し ます。演奏開始は9時15分の予定です。また、展示会場となるリリオスには全校児童の作品 が展示されています。ご都合のつく方はご覧下さい。